



Und immer sind irgendwo
Spuren deines Lebens,
Gedanken, Bilder, Augenblicke und Gefühle.
Sie werden uns immer an dich erinnern
und dich dadurch nie vergessen lassen.



Nach einem Leben voll Liebe und Fürsorge nehmen wir Abschied von
meiner lieben Frau, unserer Mutti, Oma, Uroma, Schwester, Schwägerin und Tante,

Frau

Iris Mühlthaler

geb. Kollegger

welche am Dienstag, den 13. November 2018, im 75. Lebensjahr,
gestärkt durch die heiligen Sakramente, allzu früh aus unserer Mitte gerufen wurde.

Unsere liebe Mutti ist ab Donnerstag in der Unterkirche St. Georgen aufgebahrt.
Wir beten für sie am Donnerstag und Freitag, jeweils um 19.00 Uhr.

Den Trauergottesdienst feiern wir am Samstag, den 17. November 2018,
um 14.00 Uhr in der Pfarrkirche St. Georgen.
Anschließend begleiten wir unsere liebe Iris
auf den Ortsfriedhof zur letzten Ruhestätte.

In unseren Herzen wirst du immer bei uns sein

Dein Hans
Dein Sohn Christian
Deine Tochter Karin mit Franz
Deine Enkelkinder Julia und Beatrice
Dein Urenkerl Mia
Deine Brüder Peter und Walter mit Familien
im Namen aller Verwandten und Freunde

Wir danken für die Anteilnahme, bitten jedoch von Beileidsbekundungen Abstand zu nehmen.